

Eine kleine Weltreise

Unser Projekt im sozialen Handlungsfeld in der WFBM in Gomaringen

Im Rahmen unserer Ausbildung hat sich unsere Gruppe dazu entschieden, unser Projekt im sozialen Handlungsfeld bei der Organisation Freundeskreis Mensch in der WFBM in Gomaringen zu machen. Unsere Projektidee bestand aus 6 verschiedenen Ländern und Kontinenten (Deutschland, Brasilien, Italien, Afrika, China, USA) , deren Kultur wir den 25 Teilnehmern unseres Projektes etwas näher bringen wollten, zu denen wir Informationen gesammelt haben und diese gemeinsam in jeder Stunde spielerisch und betätigungsorientiert erarbeitet haben. Im Laufe unseres Projektes haben wir eine Weltkarte mit Bildern der einzelnen Länder und Kontinenten gestaltet, die sich von Stunde zu Stunde vergrößerte. So haben wir zum Beispiel zu dem Kontinent Afrika traditionelle Volksgesänge mit Instrumenten wie Trommeln und Rasseln kennengelernt oder ein Quiz und eine kleine Englischstunde zu dem Land Amerika durchgeführt. Durch Musik und Tanz konnten wir die Teilnehmer für unser Projekt begeistern und haben viele positive Rückmeldungen bekommen. Dadurch haben sich die Teilnehmer gut miteingebracht und Eigeninitiative ergriffen. Sie zeigten unter Anderem auch Interesse für ernste und politische Themen wie zum Beispiel die Armut in Brasilien und Afrika oder die politische Situation der USA. Durch die gute Kooperation und das Engagement von den Mitarbeitern der WFBM konnte ein schönes und erfolgreiches Projekt für alle Beteiligten entstehen. Wir bedanken uns für die Unterstützung und jegliche Zusammenarbeit, die zu unserem Projekt beigetragen hat. Für unsere Gruppe war das Projekt eine schöne und wertvolle Erfahrung in Hinblick auf unsere weitere berufliche Laufbahn.

Anna Poskowski, Tamara Meli, Madita Schulz, Rebecca Schneider